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１  開会 

（市原）それでは、第９回学校運営協議会を始めます。よろしくお願いします。 

２ 内容 

（１）会長挨拶 

よろしくお願いします。 

（２）校長挨拶 

   こういう状況ですが、道徳授業地区公開講座をやります。保護者が初めて授 業参観に参

加します。A組、２年、１年とスキー教室があります。実施について学運恊のご意見も聞きた

いと思います。 

（３）来年度の教育課程編成について（校長） 

   教育課程届をご覧ください。赤い部分が昨年度との変更点です。ご意見がありましたら、

今月中に副校長までお願いします。 

（４）学運協の今後の進め方（米倉） 

  （米倉）資料をご覧ください。前回議論いただいたことを踏まえて作成しました。教 員の

業務改革は円城寺さん、杉山さんを中心に進めています。今後さらに分析を進めていかない

となりません。働き方改革検討会を立ち上げ進めていくことも必要かと思います。課題を見

出すことができれば前進できます。学校側の意見も伺いたいと思います。分業体制の見直し

など他校では取り組んでいます。 

   ２ページ目は各校学運恊の取り組みの一覧です。経営評価では保護者からのアンケートを

分析しているようです。スタートして３年目です。 

  （生川）杉山さん、円城寺さんに来年度の提案をしてもらうということですよね。 

   （円城寺）面談は構いませんが、企業と違うので難しいです。 

   （校長）面談だけではわからないので、働き方改革検討会の立ち上げは賛成です。 

   （米倉）来年度の目玉であることは確かです。 

   （博田）高校では部活動指導はコロナで減少しています。成績処理システムも４月から全都

立高校で導入されます。一時的には残業が減ると思われます。 

   （三浦）大学では部活動は届け出制で、登校生徒も制限しています。もっと厳しいです。 

（５）質疑応答及び情報交換 

 （市原）学運恊報償費が１０万円追加になりました。皆様に１１月分はお支払いできます。

学習ボランティア予算も１０万円追加になりました。 

   （生川、円城寺）不登校対応の予算は必要ありません。 

   （校長）本当に助かっています。 

    （市原）学校評価アンケートの提出をお願いします。 

       （安樂）今日の学校公開はありがたいです。 

    （博田）修学旅行は２年連続中止です。都の通知では制限が多くて実質無理です。部活動の制

限の縛りも多くなりました。感染対策を取って、昨日１・２年生の文化祭を行いました。生

徒たちは喜んでいました。全都立高校では１日単位で１００人規模の生徒が感染しています。

入試対策が心配です。 

（校長）宿泊行事は蔓延防止ならば行きたいです。 



（三浦）先生方の判断を尊重したいです。 

（円城寺）校長判断は辛いです。教育委員会が中止と言ってもらいたいです。 

（安樂）子どもを行かせる方向で考えています。 

（金田）次女の修学旅行が昨日中止になりました。代替えはないのでしょうか。思い出作りを

させてあげたいです。 

（生川）リスクが大き過ぎます。そうすると控えざるを得ないです。 

（円城寺）何かあったことを考えると止めた方がいいです。 

（米倉）どちらかと言えば控えた方がよいと思います。 

３ 次回の日程確認 

（市原）次回の日程は３月４日（金）１８：３０～１９：３０です。 

４ 閉会 

（市原）本日はありがとうございました。 


